

Un an à « Jeunesse Lumière » pour découvrir et grandir!



Viviane Gay-des-Combès, 26 ans, active dans la paroisse au sein du groupe des servants de messe, va partir, une année durant, à « Jeunesse Lumière » : une école catholique d'évangélisation. Elle explique ici comment elle s'est décidée à se lancer dans cette aventure.

PROPOS REÇUEILLIS PAR PASCAL TORNAY | PHOTO : DR

Pourquoi un tel engagement ?

Au terme de mes études d'assistante en pharmacie, j'avais le désir de vivre une année différente avec d'autres jeunes du monde entier pour me découvrir et grandir spirituellement et humainement. J'ai donc recherché un lieu où je pouvais combiner le tout. Je pars donc vivre une année à « Jeunesse Lumière ».

Et quel est donc cet organisme ?

« Jeunesse Lumière » est une école catholique d'évangélisation en France, précisément à Pratlong, près de Castres (Toulouse). C'est une grande maison dans la campagne. Le but est de former des jeunes entre 18 et 30 ans à la prière et de les former également pour l'évangélisation d'autres jeunes dans les écoles ou les paroisses. L'expérience de la vie communautaire est aussi très présente, puisque les jeunes vivent ensemble et partagent différentes activités telles que la cuisine, la lessive, le jardinage ou le ménage. Cette école existe depuis 1984. Elle a été fondée par le Père Daniel-Ange. Il souhaitait créer un lieu communautaire où les jeunes puissent se retrouver et vivre une expérience forte ensemble. Les jeunes partent aussi en mission pour témoigner de leur vie de jeune chrétien dans le monde actuel. Concrètement, la semaine est composée par les cours donnés par des intervenants extérieurs, les travaux ménagers, le sport et les temps de prière quotidiens.

Qui finance le séjour des jeunes qui s'engagent à « Jeunesse Lumière » ?

Le financement repose entièrement sur des dons de particuliers sous forme de parrainage.

Chaque jeune est invité à trouver des parrains pour le soutenir spirituellement et financièrement. En échange, les jeunes s'engagent à prier pour leurs parrains et à leur envoyer régulièrement de leurs nouvelles.

Et quand partiras-tu ?

Personnellement, j'ai à cœur de marquer ce départ lors d'une messe paroissiale. Vous êtes cordialement invités à cette messe d'envoi **le samedi 11 septembre à 18h** à Martigny-Ville. La messe sera suivie d'un moment convivial autour de l'église.

Comment peut-on te soutenir ?

Si vous souhaitez me soutenir dans ce projet, vous pouvez le faire...

- 1) ... par la prière: pilier important pour que cette année se passe au mieux.
- 2) ... par un don unique ou mensuel: chaque don est important, soyez-en déjà remerciés !
- 3) ... ou directement lors de la messe d'envoi. Vous pourrez déposer votre enveloppe dans une corbeille. (N'oubliez pas votre nom si vous désirez avoir de mes nouvelles !)



Viviane avec les servants de messe.

Pour vos dons :

BCVs IBAN CH95 0076 5000 C088 6684 1
en faveur de Viviane Gay-des-Combès
Mention « Jeunesse Lumière ».

Voici mon adresse sur place :

Je recevrai vos lettres avec grand plaisir !
Jeunesse Lumière | att. Viviane Gay-des-Combès | Pratlong - Commune d'Espérausses | F-81330 Vabre.

Je me réjouis de vous rencontrer et vous porte dans mes prières.

Au livre de vie

Baptêmes

Ont été accueillis dans nos communautés

Margot Bochatay, de Rémy et Audrey Cretex

Léa Hugon, de Kévin et Annick Balet

Evan Sparer, de Kevin et Mélissa Vouilloz

Matilde Ramos Matos, de Filipe Rafael et Elisabete Da Rocha

Kym et Lenie Grenon, de Luis Manuel De Oliveira Andrade et Mélanie

Luca Vilaverde Teixeira, de Nuno Henrique et Carla Sofia Da Silva

Jules Moret, de Orlan et Inès Gaillard

Laura Mendes Frias, de Carlos et Sonia Mendes
Margaux Agathe Thurre, de Sébastien et Natacha Délèze
Raffaele Stefano Bonacore, de Giacomo et Ana Maria Bordea
Kaïs Silva Leal Moreira, de Bruno Miguel et Mélanie Escobar Vaudan
Alan Gay, de Boris et Chrystel Gay-Blanchut
Alice Marie Claire Mayencourt, de Florent et Valérie Ndjié
Charline et Alicia Mendes, de Afonso Fernando et Arnisa Quinta
Noé Moulin, de Guillaume et Névine Willisch
Samuel Silva De Paula, de Pedro Camilo De Oliveira Silva et Tatiana Nathalia
Maïra Este, de Jean-Louis et Amandine Salamin